Cash Backed Letter of Guarantees Key Fact Statement

بيان الحقائق الأساسية لخطاب الضمان المدعوم نقدأ

KEY FACTS STATEMENT - (Cash Backed LG)

This Key Facts Sheet Statement is NOT an offer from DUBAI ISLAMAIC BANK however, it is provided to you informing keys aspects of our Product Offerings. This will help you understand the product and make informed decision by comparing key features with other Bank offers for similar Products. This statement will expire in 15 days from the Date of Key Fact Statement shown above.

Definition:

"You", "your", "Consumer" or "Customer" means the customer. "We", "our" and "us" refers to Dubai Islamic Bank PJSC or DIB or Bank and/or its successors and assigns or to any "Affiliate" if any services are being provided by an Affiliate under the general terms and conditions for accounts and Islamic Banking services of DIB (where applicable).

Product Description

Bank guarantees or Letters of Guarantee represent significant contractual obligation for banks. A bank guarantee, guarantees a sum of money to a beneficiary. The bank only pays the amount guaranteed in the bank guarantee or the Letter of Guarantee if the bank's respective customer (applicant of the LG) does not fulfill the obligations outlined by the contract or the underlying obligations referring to the purpose behind the issuance of the LGs. The bank guarantee or the LG can be used to essentially insure the beneficiary of the bank guarantee as buyer or seller from loss or damage due to nonperformance of the obligations by the customer as applicant of the bank guarantee.

Bank guarantees or Letters of Guarantee protect both the customer as applicant of LG and the beneficiary in a contractual agreement from credit risk.

Bank guarantees are Letter of Guarantee just like any other kind of financial instrument under a variety of different forms. For instance, direct guarantees are issued by banks in both domestic and foreign business.

The most common types of bank guarantees include Bid Bond, Advance Payment Guarantee, Performance Bond and Retention Bond

Letters of guarantee are used in a wide variety of business situations, including contracting and construction; financing from a financial institution; or declarations during export and import processes.

بيان الحقائق الأساسية - (خطاب الضمان المدعوم نقداً)

لا يعد بيان الحقائق الأساسية الماثل عرضاً من بنك دبي الإسلامي، إلا أنه يُقدم من أجل اطلاعك على الجوانب الرئيسية من عروض منتجاتنا. سيساعدك هذا البيان على فهم المنتج واتخاذ قرار مستنير من خلال مقارنة الميزات الرئيسية بالعروض المصرفية الأخرى للمنتجات المماثلة. تنتهي صلاحية هذا البيان خلال 15 يوماً من تاريخ بيان الحقائق الأساسية المذكور أعلاه.

التعريفات:

تشير الكلمـات "أنت" أو "الخـاص بـك" أو "المسـتهلك" أو "العميـل" الـى (ويقصـد بهـا) "المتعامـل". وتشـير الكلمـات "نحـن" و "خاصتنـا" و "لنـا" إلـى "بنـك دبـي الإسـلامي ش م م، شـركة مرخصـة ومؤسسـة مـن قبـل المصـرف المركـزي لدولـة الإمـارات العربية المتحدة" أو الـى "بنـك دبـي الإسـلامي" أو "البنـك" و / أو "مـن يخلفه والمتنـازل لهـم" أو إلـى أي "تابع" لـه فـي حـال تـم تقديـم أي خدمـات مـن قبـل أحـد الشـركاء التابعيـن لبنـك دبـي الإسـلامي بموجـب الشـروط والأحـكام العامـة للخدمـات المصرفيـة الإسـلامية لبنـك دبـي الإسـلامي رحسـب مقتضـى الحـال)

وصف المنتج

تمثل الضمانات المصرفية أو خطابات الضمان التزاماً تعاقدياً مهماً بالنسبة للبنوك والمصارف. يكفل الضمان المصرفي مهماً بالنسبة للبنوك والمصارف. يكفل الضمان المصلفي مبلغاً من المال لصالح المستفيد. لن يدفع البنك المبلغ المكفول بموجب الضمان المصرفي أو خطاب الضمان إلا في حالة عدم وفاء عميل البنك المعني (مقدم طلب خطاب الضمان) بالالتزامات المنصوص عليها في العقد أو الالتزامات الضمان الأساسية التي تشير إلى الغرض من إصدار خطابات الضمان. يمكن استخدام الضمان المصرفي أو خطاب الضمان بشكل يمكن استخدام الضمان المصرفي أو خطاب الضمان المصرفي أساسي من أجل حماية المستفيد من الضمان المصرفي سواء كان مشترياً أو بائعاً من الخسائر أو الأضرار المترتبة على عدم وفاء العميل بالالتزامات بصفته مقدم طلب الضمان المصرفي.

تحمـي الضمانات المصرفيـة أو خطابـات الضمـان كلاً مـن العميـل بصفتـه مقـدم طلـب خطـاب الضمـان والمسـتفيد فـي الاتفاقيـة التعاقديـة مـن مخاطـر الائتمـان.

تعد الضمانات المصرفية خطابات ضمان مثلها مثل أي نوع آخر من الأدوات المالية على اختلاف أشكالها. تصدر الضمانات المباشرة من البنوك في كلٍ من الأعمال المحلية والأجنبية.

تشــمل أكثـر أنــواع الضمانــات المصرفيــة شــيوعاً التأميـــن الابتدائــي، وضمــان الدفعــة المقدمــة، وضمــان حســـن الأداء، وضمــان المبالــغ المحتجــزة

تُستخدم خطابات الضمان في مجموعة متنوعة مـن الحالات التجاريـة، مثـل المقـاولات والبنـاء والتمويـل مــن مؤسسـة ماليـة أو الإقـرارات أثنـاء عمليتـي التصديـر والاسـتيراد.



Sharia Structure

The cash backed letter of guarantee, from Sharia compliance perspective is on the basis of 'Wakala' where the Bank undertakes to make the payment on your behalf. A fee charged by the Bank for offering its services as agent

Package

Cash backed LG's can be issued under below package

Key Features	Cash Backed Letters of Guarantee - Bid Bond, Advance Payment Guarantee, Performance Bond & Retention Bond only		
Business Account with DIB	Required		
LG Charges			
Fixed Expiry	1.5 % p.a. Min. 0.39375% of LG Value or AED 262.50 whichever is higher		
Auto renewal	1.5 % p.a. Min. 0.39375% of LG Value or AED 262.50 whichever is higher		
Non-Financial Amendments to LG's	Please refer to https://www.dib.ae/docs/default-source/schedule-of-charges/trade-finance-schedule-of-charges.pdf		
LG Extension			
Security in AED	100% of the LG amount		
Security in other acceptable currencies	105% of the LG amount		

Security:

Cash Backed LG's are offered as a secured product only.

Please visit our website to know more on detailed Scheduled of charges as there are many more services which are charged based on the type / service / terms (for example LG Amendments, LG's Advised through SWIFT, LG Claims etc.) of the LG. All charges are mentioned in the below link for Cash backed LG;

https://www.dib.ae/docs/default-source/schedule-ofcharges/trade-finance-schedule-of-charges.pdf

Kev Terms and conditions

Full version of these terms and conditions is available on the website at the following General Banking Service for Ageement T&C (EBS NEW)_ENG.ai (dib.ae) the Bank reserves the right to change the term and conditions later, with a prior 60-days' notice

Warnings

This is a fully secured product where a security is kept with the bank during the tenor of the LG as mentioned above.

Service fee/ charges will be charged upfront, for periods of one year where open ended / auto renewable guarantees are issued.

الهيكلة الشرعية

خطـاب الضمـان المدعـوم نقـدأ متوافـق مـع أحـكام الشــريعة الإســلامية لأنــه يســتند إلــى هـيكلــة "الوكالــة" حيث يتعهد البنك بالدفع نيابة عنك. يتقاضى البنك أجرة مقابل تقديم خدماته بصفة وكيل

الىاقة

يمكن إصدار خطاب الضمان المدعوم نقدأ بموجب الباقة أدناه

الميزات الرئيسية	خطابات الضمان المدعومـة نقـدأ - الضمـان الابتدائـي، وضمـان الدفعـة المسبقة، وضمـان حسـن الأداء وضمـان المبالـغ المحتجـزة فقـط	
عساب تجاري لدى بنك دبي الإسلامـي	مطلوب	
رسوم خطاب الضما	ن	
آجل ثابت	1.5٪ ســنویاً بمــا لا یقــل عــن ٪0.39375 مــن قیمــة خطــاب الضمــان أو 262.50 درهـــم أیهمــا أعلـــی	
التجديد التلقائي	1.5٪ ســنـویأ بمــا لا یقـــل عـــن ٪0.39375 مـــن قیمـــة خطــاب الضمـــان أو 262.50 درهـــم أیهمــا أعلـــی	
التعديلات غير المالية على خطاب الضمان	يُرجى الرجوع إلى https://www.dib.ae/docs/default- source/schedule-of-charges/trade- finance-schedule-of-charges.pdf	
تمديد خطاب الضمان		
الضمان بالدرهم	100٪ من مبلغ خطاب الضمان	
الضمان بعملات مقبولة أخرى	105٪ من مبلغ خطاب الضمان	

الضمان:

يتم تقديم خطاب الضمان المدعوم نقدأ كمنتج مضمون

يُرجِــى زيــارة مـوقعنــا الإلكترونــى لمعرفــة المزيــد عــن جـدول الرســوم التفصيلــى نظــرأ لوجــود خدمــات كثيـرة تُحـدد حسـب نـوع / خدمــة ً / شـروط (علــی سـبیل المثــال التعديلات على خطاب الضمان، إرسال خطاب الضمان من خلال رسالة سويفت، المطالبات بصرف خطاب الضمان ومـا إلـى ذلـك) خطـاب الضمـان. تتعلـق جميـع الرسـوم المذكـورة فـى الرابـط أدنــاه بخطــاب الضمــان المدعــوم

https://www.dib.ae/docs/default-source/schedule-of-charges/trade-finance-schedule-of-charges.pdf

الشروط والأحكام الرئيسية

تتوفر النسخة الكاملـة مـن هـذه الشـروط والأحـكـام علـى الموقع الإلكتروني للبنـك (dib.ae) علـى المسـتند التالـي شـروط وأحـكام عقّـد الخدمـات المصرفيـة. يحتفـظ البنـكَ بالحق فى تغيير الشروط والأحكام لاحقاً، بتقديم إشعار مسىق مدته 60 يومـأ.

تنبيهات تحذيرات

هـذا المنتج مضمـون بالكامـل حيث يُحتفـظ بضمـان لـدى البنـك طـوال مـدة خطـاب الضمـان علـى النحـو المذكـور

سيتم فرض أتعاب / رسوم الخدمـة مقدمـاً، للفتـرات التــى تبلــفي عــام واحــد عنــد إصــدار ضمانــات مفتوحــة / قابلــة للتجديـد تلقائيــأ.

(2/4)

Dubai Islamic Bank Public Joint Stock Company, licensed بنك دبى الإسلامي، شركة مساهمة عامة مرخصة و خاضعة لرقابة مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزى



Cooling off period is not applicable on this product and or any additional services that might be part of this product such as including and not limited to LG Amendments, Documentary Credit Advised through SWIFT, Discrepancy fee on documents received under documentary credit, documents handling charges or any additional services that may be required by you.

- By availing this product, you will be exposed to the following risks:
- In case of default in your payment obligations under this fiancé facility, you may be exposed to the following consequences:
 - » Collection measures Involving collateral, collection Fees and claim on guarantees
 - » Legal actions against you through the competent courts
 - » Any loss arising out of usage of this product is your responsibility.
 - » There is no conflict of interest between you and the bank in providing this product to you.

The Product is determined as Sharia compliant by the Bank's Internal Sharia Supervisory Committee (ISSC). You should also make your own independent assessment as to the Sharia compliance of the Product with all its applicable documentation and process prior to acceptance and not call into question its Sharia compliance in any forum.

How to find the Best Deal for You?

To obtain the best deal for you, it is important to shop around and compare rates, fees and features before you apply for this product. Choosing the best option for you may save you money. DIB offers other products also and you may request additional Key Fact Sheets for other products to know more

Where to Apply

You can apply via through the Bank's Relationship Manager or visit any Bank's branch. Branches will take your details and pass on to our Relationship Managers to get in touch with you.

About Key Fact Statement:

UAE Central Bank requires all Banks to give you a Key Facts Statement like this one when you ask for one and provide the necessary information. Key Facts Statements contain information presented in the same way to help you compare and select the most appropriate product for you. You should request Key Facts Statements when shopping around to help you find the product that is right for you.

To open an account, you must fill the Account Opening application form of the Bank, provide pertinent identification documents that are valid and supporting documents to support the business model. The Bank's RM will contact you to assist with required documents. Based on your profile and documents submitted the account will be opened at bank's discretion.

لا تسري فترة إلغاء الشراء على هذا المنتج أو أي خدمات إضافية قد تكون جزءاً من هذا المنتج بما في ذلك على سبيل المثال لا الحصر التعديلات على خطاب الضمان والاعتماد المستندي الذي يتم تقديمه من خلال رسالة سويفت ورسوم الاختلاف في المستندات المستلمة بموجب الاعتماد المستندي، ورسوم معالجة المستندات أو أي خدمات إضافية قد تطلبها.

- مـن خـلال الحصـول علـى هــذا المنتج، سـوف تكــون عرضـة للمخاطـر التاليـة:
- في حال عـدم الوفاء بالتزاماتـك السـداد بموجـب تســهيـلالتمويــلالماثــل، فقــدتتعــرضللتبعــاتالتاليــة:
- » إجـراءات التحصيـل والتــي تشــمل الكفــالات ورســوم التحصيـل والتنفيــف علــى الضمانــات
 - » إقامة دعاوي قانونية ضدك لدى المحاكم المختصة
- تتحمل المسؤولية عن أي خسارة تنشأ عن استخدام هـذا المنتج.
- » لا يوجد تضارب في المصالح بينك وبين البنك فيما يخص تقديم هـذا المنتج إليك.

أقرت لجنة الرقابة الشرعية الداخلية للبنك بتوافق هذا المنتج مع أحكام الشريعة الإسلامية. يجب عليك أيضاً إجراء تقييمك المستقل فيما يتعلق بتوافق المنتج مع أحكام الشريعة الإسلامية من حيث جميع الوثائق والعمليات المعمول بها قبل القبول وعدم الطعن على التوافق الشرعي في أي محفل كان.

كيف تجد أفضل صفقة لك؟

للحصول على أفضل صفقة لك، من المهم البحث في السـوق ومقارنة معـدلات الربح والرسـوم والميـزات قبـل التقـدم بطلب الحصـول علـى هــذا المنتج. باختيـار الخيـار الفضل يمكنـك توفير أموالك. نقـدم منتجـات أخرى أيضاً وتسـتطيع طلب بيانـات الحقائق الأساسـية الإضافية الخاصة بمنتحـات أخـرى لمعرفة المزبـد.

مكان الطلب

تســتطيع تقديــم الطلبــات عبــر مديــر العلاقــات بالبنــك أو زيــارة أي فــرع لـلبنــك. ســوف يتـم تدويــن بياناتــك فــي الفــرع وســـيتم نقلهــا إلـــى مـديــري العلاقــات بالبنــك للتواصــل معــك.

حول بيان الحقائق الأساسية

يلـزم مصـرف الإمـارات العربيـة المتحـدة المركـزي جميـع البنـوك والمصـارف بتزويـدك ببيـان الحقائق الأساسـية مثـل هــذا البيـان عنـد الطلـب وتزويـدك بالمعلومـات اللازمـة. تتضمـن بيـان الحقائق الأساسـية معلومـات مقدمـة بنفس الطريقـة لمسـاعدتك علـى مقارنـة واختيـار التمويل الأنسـب لـك. يتعيـن عليـك طلـب بيانـات الحقائـق الأساسـية عنـد البحـث فـي السـوق لمسـاعدتك فـي العثـور علـى أفضـل منتـة لـك.

لفتح حساب، يتعين عليك تعبئة نمـوذج طلب فتح الحساب الخاص بالبنك، وتقديـم مسـتندات التعريـف المعنيـة السـارية والمسـتندات المؤيـدة لدعـم نمـوذج الأعمـال. سـيتصل بـك مديـر العلاقـات مـن أجـل مسـاعدتك فـي اسـتكمال المسـتندات المطلوبـة. بنـاء علـى ملفـك التعريفـي والمسـتندات المقدمـة، يرجـع فتح الحسـاب إلـى اختـار البنـك.



You should also be aware that the fees and charges shall be applicable apply as at the date of production of this Key Facts Statement يجب أن تـدرك أيضاً أن الرسـوم والمصاريـف هــي تلـك المطبقـة فـي تاريخ إصـدار بيـان الحقائق الأساسـية الماثـل.

How to complain to us?

كيف تتقدم بشكوى إلينا؟

By visiting any branch

عن طریق زیارة أی فرع

- By contacting the Bank's Relationship Manager if a Relationship Manager is assigned to your bank account
- عن طريق الاتصال بمدير العلاقات بالبنك إذا تم تعيين مدير علاقات لحسابك المصرفى
- By Phone Banking (+971 4 609 2222)

• عن طريق الهاتف المصرفى (2222 609 4 +971) • عن طريق الهاتف المصرفى (2222 609 4 +971)

• Through Internet and Mobile Banking

 مــن خــلال الخدمــات المصرفيــة عبــر الإنترنــت والهاتـف المحمــول

• By E-mail: Contactus@dib.ae

• عن طريق البريد الإلكتروني: Contactus@dib.ae

- Through the Bank's Website Complaint Form
- مـن خـلال نمـوذج الشـكوى المتـاح علـى الموقـع
 الإلكترونـى للبنـك
- By post: Complaints Management Unit, Dubai Islamic Bank, PO Box 1080, Dubai, UAE
- عـن طريــق البريــد: وحــدة إدارة الشــكاوى، بنــك دبــي الإســلامــي، صنــدوق بريــد 1080، دبـــي، الإمــارات العربيــة المتحــدة

We will acknowledge your complaint within 2 business days and strive to respond to your complaint within an estimated average of 5 business days.

ســوف نقــر باســتلام شــكواك خـلال يومــي عمــل وسيســعى إلــى الــرد علــى شـكواك خلال فتـرة تقديريـة تبلــغ 5 أيـام عمــل. للـمزيــد مــن المعلومــات، يســتطيع العميـــل زيــارة الموقــع الإلكترونــى: www.dib.ae/we-are-listening

For more details, the Customer can visit www.dib.ae/we-are-listening

Acknowledgement:

I acknowledge the receipt of and understanding of this Key Fact Statement. I also acknowledge that I have an understanding of the product/service features, pricing, benefits, risks, fees and Consumer's rights and obligations as detailed in the Key Fact Statement. I acknowledge and agree that the provision of any banking services shall be at DIB's discretion and subject to all applicable terms and conditions of DIB Banking Services General Terms and Conditions, which may be revised from time to time.

أقر باستلام بيان الحقائق الرئيسية وفهمه. أقر أيضاً بأنني أتفهم ميزات المنتج / الخدمة، والأسعار، والمزايا، والمخاطر، والرسوم وحقوق المستهلك والتزاماته على النحو المبين بالتفصيل في بيان الحقائق الرئيسية. أقر وأوافق على أن تقديم أي خدمات مصرفية سيكون تبعاً لاختيار بنك دبي الإسلامي ويخضع لجميع الشروط والأحكام السارية من الشروط والأحكام العامة للخدمات المصرفية لبنك دبي الإسلامي، والتى يجوز مراجعتها من وقت لآخر.

Customer Signature:	
custolliel signature.	

توقيع العميل: ___

Date of Signature: _

Disclaimer:

تاريخ التوقيع: ___ اخلاء مسؤولية:

PJSC ("DIB") - regulated by the Central Bank of the United Arab Emirates. The information contained in the underlined documents has been compiled with the objective of summarizing the key features of the promoted product and services to confirm the Customer's understanding of the product and services and its associated risks before the Customer's application is executed by the Bank. It does not constitute (i) an offer or a solicitation to deal in any promoted product, or (ii) legal, tax, regulatory, financial or accounting or Sharia advice. Any decision to avail DIB product and services should be based upon an independent analysis by the Customer of the information contained in

the associated offering document or other legal document.

The Customer is responsible for consulting his/her own

This communication has been issued by Dubai Islamic Bank

تم إصدار هذه الوثيقة من قبل بنك دبي الإسلامي ش.م.غ - الخاضع لرقابة مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي. تم تجميع المعلومات الـواردة في المستندات الأساسية بهدف تلخيص الميزات الرئيسية للمنتجات والخدمات التي يتم الترويج لها وللتأكد من فهم العميل المتعامل للمنتجات والخدمات والمخاطر المرتبطة بهم قبل أن يقوم البنك والخدمات والمخاطر المرتبطة بهم قبل أن يقوم البنك بتنفيذ طلب المتعامل. لا تشكل هذه الوثيقة (1) عرضًا أو طلبًا للتعامل في أي منتج يتم الترويج لـه، أو (2) مشورة قانونية، أو ضريبية، أو تنظيمية، أو مالية، أو محاسبية، أو شرعية. إن أي قرار يتعلق بالحصول على منتجات وخدمات بنك دبي الإسلامي يجب أن يستند إلى تحليل مستقل من قبل العميل المتعامل للمعلومات الواردة في مستند العرض ذي الصلة أو أي مستند قانوني آخر. يتحمل المتعامل مسؤولية الرجوع الـى واستشارة مستشاريه القانونيين أو الماليين واستشارتهم بهذا الشأن.

(4/4)

For general queries,

للاستفسارات العامة،

legal, tax or financial advisors for this purpose.